
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della sedut a del 22/ lll20l3

L'arlno duernilcLtredici, il giorno ventidue del mese di Novernbre in Palermo, nella Sala Consiliare

della sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana n" 95, il Consiglio Circoscrizionale

convocato clal Presidente con avviso n.2765 del24ll0l2013. ai sensi deiie vigenti norme di legge

statlltarie e regolamentari, assistito dall' Esp.to Amm.vo Anna Maria Geraci.
Alle ore 10,15 il Presidente , invita I' Esp.to Amm.vo Anna Maria Geraci nella qualità di
Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i Consiglieri: Mancuso,

Tuzzolino.
Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Buccola,

Fanciuso, Lepre.

Il Cons. Buscemi - comunica al Consiglio tutto che in Circoscrizione si viene trattati a pesci in

faccia dai portieri. esiste una mappatura per il parcheggio dei Consiglieri, ma evicleutemente non la

si conosce, bisognerebbe informare il personale addetto.

Inoltre sarebbe opportuno che tutti i cambiamenti che ven,qono attuati itr Circoscrizione venissero

resi pubblici anche ai Consiglieri.

Il Cons. Di Vincenti - chiede un minuto di raccoglimento per le vittime della Sardegna.

Il Presidente - accoglie la richiesta.

Il Cons. Abbonato - fa notare che la tragedia in Sardegna è avvenuta perchè non era stata

attenzionata la rete idrica. ciò deve servire a capire che la sicurezza è priorità assoluta, ad oggi

ancora il canale d' Inverno non è lnesso in sicurezza.

Alle ore 10.25 entra in Ar-rla il Cons. Tuzzolino.

Il Presidente - condivide lo sfogo del Cons. Abbonato, ma sottolinea che la vrcenda della

Sardegna è frutto del disinteresse dall' Amministrazione locale e di anni di condoni.

Ribadisce però che questo Consiglio ha sempre gridato la volontà di ripulire i canali nel territorio,

ottenendo qualche risultato, è I'Amministrazione che non riesce a concludere gli iíìterventi.

Alle ore 10,30 il Cons. Di Vincenti lascia I'Aula Consiliare.

Il Cons. Lepre - fa notare che il canale nella zona di Villa Nave non è stato ueanche toccato,

nonostante sia stato detto che i lavori fossero rnrziafi.
Inoltre perciò che concerne il quartiere Boccadifalco è assodato che se dovesse verificarsi un'

esondaziorte verrebbe spazzato via.

Il Cons. Potenza - chiecle che al più presto vengano ripristinati i cassonetti e tolta la spazzafura dal

Canale Badame che se dovesse piovere copiosamente si rischierebbe la tragedia.

AIle ore 10,40 entrano in Aula i Conss. Mancuso e Reina.
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Il Presidente - passa alla trattazione del punto 2 dell' O.d.G. ir.rtegrativo prot. n. 2807 del
2911012013, Parere "Regolamento comunale per le occupazioni di suolo pubblico per ristoro
all'aperto".

Il Segretario - ne da lettura, alla fine della quale:

il Cons. Abbonato - infbrma gli astanti che a suo parere tale Rcgolamento sia obsoleto e fatiscente

e non ritiene opportuno votarlo.

Alle ore 10,50 il Presidente e il Cons. Potenza lasciano I' Aula Consiliare per partecipare ad una

riunione istituzionale.

Il V. Presidente Abbate - propone di accantonare i1 Parere e passare alla trattazione della mozione
J dell' O.d.G. "Rifacimento manto stradale via dei Frati Minori".

Alle ore 10,,10 il Cons. Reina lascia I'Au1a Consiliare.

Il Cons. Tuzzolino - ritiene opportuno dare il parere considerato che già la diseussioue era stata

affrontata nella seduta di ieri, a suo giudizio sarebbe bene votare taie documento contrari dando una

motivazione plausibile.

Qr-resto regolamento dovrebbe essere preso sul serio perchò da iavoro ai commercianti, inoltre
pensare di concedere le autorizzaziom a tempo è assurdo.

In tale documento non sussistono elementi che vanno ii fzivore dei lavoratori.

Il Cons. Ciprì - dichiara che voterà contro I' approvazione del parere, anche a nome del suo

gruppo.

Il Cons. Lepre - ritiene che il Regolarnento è povero di contenuti, che invece dovrebbero esistere

considerata la materia di trattazione così importante. esprime rl suo dissenso nel dare parere

favorevole .

Alle ore 11,00 i Conss. Buscemi e Ruggiero lasciano I'Aula Consiliare.

ll V. Presidente Abbate - verificata la presenza in Aula degli scrutatori. alle 11.10 pone in
votazione per appello nominale il Parere "Regolamento comunale per le occupazioni di suolo
pubblico per ristoro all' aperto".

Presenti e votanti n. 10

Assenti n. 06 (Moncada, Buscemi, Di Vincenti, Potenza, Reina, Ruggiero. )

Favorevoli n.00
Astenuti n.00
Contrari n. 10

il Regolamento è respinto all' unanimità dei presenti in Aula.

Il V. Presidente Abbate - alle ore 11.15 dichiara chiusa la seduta.



Il Segretario
(Esp.to Amm.vo A..M. Geraci)
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